## Santiago Taboada fija meta de 2.6 millones de votos para ganar elección en CdMx

(2024-02-25), Milenio (sitio), Gaspar Vela, (Nota Informativa) - 01:21:41, Precio \$116,000.00 Santiago Taboada, precandidato del PRI-PAN-PRD, fijó como meta obtener 2 millones 600 mil votos, para ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México el próximo dos de junio.

El candidato electo del bloque opositor y su equipo de campaña consideran que, con esa cifra, los resultados de los comicios serían contundentes e impugnables.

En entrevista para MILENIO, Federico Döring quien forma parte del equipo de Taboada Cortina -, explicó que el objetivo se trazó con base en la participación ciudadana de las elecciones intermedias de 2021, que fue de 52 por ciento, y las proyecciones para este año.

"Con la participación que se estima que debe haber, la meta es llegar a 2 millones 600 mil votos. Es un margen suficientemente holgado, que nos permita que Clara (Brugada) tenga que reconocer su derrota y que no haya un pataleo post electoral de regateo del triunfo.

"Con 2 millones 600 mil y una alta participación de arriba del 60% debe de ser suficiente para ganar con suficiente margen. Esa cifra sale de una estimación de participación ciudadana, con base en el ejercicio de 2021, y la proyección de lo que se cree que va a salir a votar en 2024", explicó.

El líder del grupo parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, detalló que, en el "cuarto de guerra" de Santiago Taboada, se proyecta un porcentaje de participación ciudadana de al menos 62 por ciento en la elección de 2024.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México, la lista nominal en la capital del país es de 7 millones 850 mil 507 ciudadanos. Con una participación del 62 por ciento, serían cuatro millones 867,314 los capitalinos que habrían votado. Es decir, que 2 millones 600 mil votos representarían el 53% en la elección a la Jefatura de Gobierno.

"Esa cifra nos hace pensar que, con el porcentaje de votación arriba del 61 o 62 por ciento, con esa cifra, tenemos la elección resuelta. Con la participación de 2021 que fue alta en la ciudad, y que estimamos que puede ser un poco superior al 60% en 2024, si se da una participación alta, nosotros estimamos que podemos alcanzar esa cifra", planteó Döring.

En el 2018, la entonces candidata de Morena, PT y Partido Encuentro Social a la Jefatura de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ganó los comicios con 2 millones 537 mil 454 votos, es decir el 47 por ciento. El panista resaltó que el voto de la clase media será clave en los comicios de este año.

"Una cosa que funcionó muy bien en 2021 fue que muchos de los votos del poniente, de la clase media y de personas que no necesariamente votaban, decidieron salir a votar en contra de Morena, eso fue definitorio. "Lo que se ve en las encuestas, más allá del empate en el que ya están las dos candidaturas, la pregunta que nosotros siempre ponderamos es ¿piensa usted votar en las elecciones? Si tú te fijas, en cualquier encuesta, la gente está diciendo mayoritariamente, por encima del 60% que va a salir a votar. "Algunos no han definido su voto, pero casi todas las encuestas confirman, de hecho, no recuerdo una sola que tenga un porcentaje de participación estimado de gente menor a 60 por ciento, esa es una buena noticia, porque entre más gente sale a votar, es más voto libre y menos el voto de la movilización territorial, digamos fija de un partido, el que tú quieras", explicó.

Federico Döring dijo que en el bloque opositor están optimistas en conseguir la cifra de 2 millones 600 mil votos, después de la respuesta que tuvo la población en la marcha por la democracia realizada el domingo pasado en

la Ciudad de México.

"Estamos más optimistas por supuesto después del domingo. Lo que empezamos a ver es que Morena tiene problemas en varias alcaldías por las candidaturas, la impugnación de Gustavo A. Madero."Ellos todavía no encuentran estabilidad para su alineación electoral, nosotros sí estamos con bastante estabilidad ahí, y creemos que esa es una ventaja competitiva adicional, ellos siguen arreglando problemas internos, nosotros ya estamos enfocados 100 por ciento en cómo correr a Morena del Palacio del Ayuntamiento", subrayó.

**HCM**